



EL P.S. Y EL P.P.D.

Todos juntos ahora podemos construir la democracia de mañana, iniciaremos en consecuencia una gran campaña nacional para tener cien mil - militantes, cien mil voluntades en esta tarea unitaria de reconstrucción de Chile. Tendremos entonces más fuerza para poder exigir la res puesta unitaria que Chile necesita.

En esta tarea, este Partido por la Democracia que fué la fuerza del - NO a Pinochet y que triunfó, será ahora la fuerza del cambio, del cam bio para lograr la democracia, el cambio para dejar atrás la dictadura, el cambio en los estilos de conducción política que son indispensables para tener de nuevo un Chile para todos . El cambio que vamos a impulsar lo haremos en conjunto con las demás fuerzas políticas, los demócratas de Chile requieren una conducción definida, clara y eficiente porque el tránsito de la dictadura a la democracia no es tarea fá - cil. Es indispensable, en consecuencia, mantener la Concertación y establecer los mecanismos eficaces de coordinación a través de un Secre tariado que pueda dar conducción.

No es éste el momento de caer en carnavales electorales, de creer que se ha logrado la democracia y de actuar sin la grandeza que el momento requiere. El Partido por la Democracia no da su aval ni su concurso para eso. No hay que distraerse en tareas bizantinas que no son - las del momento. No hay que hacer ni nuevas coaliciones, ni inventar nuevos partidos, lo que hay que hacer es trabajar unitariamente, como lo hemos hecho hasta ahora.

Chilenos y Chilenas, hemos dado un gran paso, derrotamos la dictadura políticamente y ahora, de nosotros depende construir la democracia. - Chile se reencontró con su historia. Cuando la Patria nos llamó, ven cimos el miedo; nos organizamos y ese 5 de Octubre caminamos desde muy temprano para, con un lápiz, terminar con la dictadura. Ahora, con esa misma madurez, tengamos claridad que lo que hagamos en los próxi - mos meses será decisivo para el futuro. La tarea que iniciamos no - quedará inconclusa. Los invito a caminar nuevamente, todos juntos a ser capaces de recuperar la democracia.

A la Octava Región, mi reconocimiento por la gran labor realizada, por miles y miles de chilenos, cuyos saludos hago llegar a través de su - Presidente Regional del P.P.D. Coom. Edgardo Condeza Vaccaro.